

hayan de celebrarse más, sino porque es la más reciente. No dirá el lector que le quiero engañar.

Todo lo que la anterior tuvo de exceso de publicidad, le faltó a esta. Se puede decir casi que fué una velada a cencerros tapados. El Patronato perdió; pues, por complacer ciertas interesadas indicaciones, se perjudicó bastante; por que no hubo más que una media entrada.

El programa fué muy selecto. ¡Qué lástima que no se hubiera conocido con anticipación!

Hay que ver en *Entre Doctores* a Encarnación Ferrnandez y a Isa. Qué Gen! Qué guapas y qué discretas! Viva Garrucha! De ellos, Paco Berrueto delicioso; Paco Segura, Martín Haro y Paco Cervantes (y va de Pacos) contribuyeron su talento al buen conjunto. Si me dejo alguno en la tina (no siempre ha de ser en el tintero) que me perdone la falta de memoria; pero desde luego diré que no habiendo quien desentona, estuvo al palo.

Después de un entreacto no tan largo como otras veces (por que unieron ustedes que los hacen largos se nos presentó Miguel Flores González haciéndonos en monólogo *Causa criminal*. ¡Qué dijimos de él?... Todo es poco. Si yo les digo a todos los que no asistieron, lo bien que estuvo el amigo Miguel, se tirarán de los pelos, (si no son calvos) por no haberse gastado pesetilla y media. Pero no quiero ser vengativo. Basta decir que nos organizamos en un teatro de primer orden, oyendo a un artista de primer orden también. Así lo entendió el público, que le aplaudió a rabiar... ¡A rabiar los que no fueron!

El tercer número del programa fué el entreacto ó diálogo (no es muy seguro) de Ramos Carrión, *Leon y Leona*, interpretado por el mismo Sr. Flores y por Gloria García, que estuvieron como lo que fueron... y lo que son: como dos leones del arte. ¡Aquello sí que era cacería fina y mal genio! *Camará* ¡vaya un matrimonio bien avenido! La verdad es que si esa es la realidad, me quedo soltero *per secula seculorum*. Digo, si lo harían bien, que aquella misma noche troné con mi novia, y no me caso ya nunca me den para un cochino gordo!...

Terminó el espectáculo con... Pero antes señoras, es menester descubrirse, tirar el sombrero al suelo, apagar los cigarrillos, y rezar un padre nuestro, ave maria y gloria patri. ¡Está ya hecho! Pues bueno: terminó el espectáculo con *Chateau Margaux* interpretado por Mariquita y Gloria Lacal, Paco Berrueto, el amigo Juaristi y Martín Haro.

¡Dios mio de mi alma, qué Ma-

riquita Virgen de los afligidos, qué! ¡acé Berrueto! ¡Qué modo de cantarse, bailarse y hacer cosas de actorazos, de esos que dejan las manos hechas yesca de tanto aplaudir!

Pero, vamos por partes, como diría un Pérez Escrich más ó menos por entregas... Aunque ya sabíamos como canta Mariquita Lacal, ignorábamos que Paco Berrueto llegase a *divo* tan pronto. Por que lo hizo mejor que en la primera representación, (que ya es hacer) lo que prueba que es eso para él coser... y cantar.

Si inimitable estuvo Mariquita en las coplas, y en el vals, lo que es Paco se creció en el cupriclio de la malagueña y la gallegada, y por si algunos faltaban, llegó el duet y aquello fué gloria divina, cabello de angel, huevos, melés, sorbete de fresa, el *delirium tremens* Santa Ursula y las once mil vírgenes!...

Al aparecer en escena la pareja Gloria Lacal y Juaristi, (los barones de la Lombarda) fueron saludados con un aplauso como las almagas antes de cocerlas es decir, cerada. ¡Había que ver como se caracterizaron y como dijeron sus papeles. Martín Haro tenía aquella noche remordimientos de conciencia. Si él no se hubiese ido, precisamente cuando por haber llegado sus tíos más falta hacía en su casa, si Angelita se hubiese emborrachado, si hubiese torcido a sus tíos ni hubiese alternado con el gallego, ni habría habido asunto para el juez. De modo que a él hay que agradecerse todo. Y al buen *Chateau Margaux* que tenía en la bodega. Nunca hay efecto sin su causa. ¡Viva Pero Grullo! De modo amigo Martín, que no hay que arrepentirse de lo hecho; fué usted la mar de oportuno... ¡Ah! y vaya un aplauso; y un apretón de manos.

Aun resonaban en mis oídos las palmadas del público, cuando a solas en mi aposento me desnudaba para meterme en mi casto lecho. Al ponerme elorro y pasarme la mano por la cara, las noté mojadas: ¡lloraba! Si, lloraba de placer recordando la heredad y el reloj de Paco Berrueto. Aquello era dejar sin hierro sierra de Badar, Herrerías y el Chimborazo (digo, yo no sé si habrá hierro en el Chimborazo, pero por si acaso) y colgarse todo y luego meterse en el bolsillo el bombo de la música de Garrucha, que es el más grande que ha visto.

Al Corresponsal.
Garrucha 20 Septiembre 1905.

NOTICIAS

Preguntas

Son innumerables las que nos hacen sobre la irregularidad que se

observa en las aguas de las casas particulares; hace dos ó tres días que es muy raro corran cinco minutos seguidos; estando la mayor parte del día y toda la noche sin una gota del liquido elemento.

Provocando un Conflicto Internacional

Desde hace una porción de tiempo se encuentra sin perilla el brazo de luz eléctrica que hay en la fachada principal del palacio de invierno del Califa de Calguerin y esto pudiera dar lugar a una reclamación de su aliado el Seltan de Marruecos, complicando así la conferencia que ha de celebrarse en breve. En nombre de Europa rogamos al Sr. Alcalde que atienda nuestra demanda.

Robo
Días pasados fué robado, en Villanueva un pobre que a fuerza de pedir había reunido unos tres ó cuatro mil reales.

Detenido
Se encuentra detenido en esta cárcel el que acompañó a Garrucha al supuesto autor del robo perpetrado en casa del comerciante de esta plaza Sr. Tovar.

Futura industria
Segun rumores, parece se va a crear una fuerte empresa para abastecer de incienso esta población; por ser muy grande el consumo que se viene haciendo de esta esencia.

Regreso
De Garrucha: Los Sres. D. Manuel Caparrós Flores D. Antonio Collado Valero y D. Andrés Alarcón Flores con sus respectivas familias y Doña Maria de la O. Flores é hijos.

De Almería: D. Andres Marquez Navarro D. Victor del Castillo Martuez y D. Pedro Abellan Marquez. De Totana D. Miguel Soler Flores (menor) y familia.

Viagero ilustre
Nuestro querido paisano, el diputado electo por Sorbas General Segura, procedente de Melilla, desembarcara en el vecino puerto de Aguilas el día 4 del proximo Octubre trasladándose en el mismo día a esta.

Serenata
Se prepara una magna para obsequiar al valiente General Segura en el día de su llegada a esta población, estando a cargo del Director D. Diego M. Campoy. Hemos estado en los ensayos pudiendo apreciar varias obras de bastante merito.

Invemar
Después de pasar una temporada en las playas de Piedra Blanca ha regresado al Director de este semanario D. José Martínez de Miguel.

Sea enhorabuena
Segun tenemos entendido se ha descubierto un nuevo y abundante filon de mineral de hierro en una de las Minas que en Sorón explotan nuestros queridos amigos D. Manuel y D. Diego Soler Flores.

Enferma
Se encuentra en cama a consecuencia de un aborto la señora de nuestro particular amigo D. José Barrio.

De todas veras le deseamos una pronta y total mejoría.

De viaje
Ha marchado a Lorca a pasar una

temporada el ex-diputado á Cortes por Sorbas D. Antonio Soler Marquez y familia.

DE RESURREXIT

Cuenta presentada por cierto pintor y escultor al Abad de un monasterio de los trabajos de restauración hechos en la Iglesia del Convento.

Table with 2 columns: Description of work and Price in Ptas. Cts. Items include: Por corregir y retocar los mandamientos de la Ley de Dios (43 00), Por afeitar á Pilatos y echarle un galón nuevo en su gorro (4 25), Por durarle las alas al arcángel San Gabriel (15 20), Por arreglar la cola al gallo de la Pasión y enderezarle la cresta (2 40), Por arreglarle los dedos al buen Ladrón y sujetarle en la Cruz (1 80), Por componer el cielo, hacer dos estrellas nuevas, dorar el sol y platear la luna (8 15), Por lavar la cara á la criada de Caifa (6 15), Por remendar á David unos calzones y ponerle cuatro botones que le faltaban en la ropa (2 60), Por unos botines de viaje para el joven y echarle correas nuevas en el morral (2 60), Por limpiar las orejas á la burra de Balaban y repararle el pellejo (4 10), Por componer la honda de David, aumentar la oreja á Goliath y engordarle las pantorrillas (4 01), Por echarle dos dientes á la quijada de Sansón (4 20), Por retocar el arco de Noé y hacer en ella una ventana nueva (25 00), Por remendar la camisa del hijo pródigo, lavar los puercos y echarles agua en una charca (7 50), Por poner un asa al cantar de la Samaritana (12 10). Total: 133 06.

Telegrafía sin hilo

Luna 20 (5-15 m.)

Comunican horrorosa catástrofe ocurrida paso ferrocarril volante via ilusion; hundimiento puente so

Sin detalles no quedan supervivientes. Sentiríamos confirmación. Valencia (30-9 m.)

Remita aparato Marconi campana construcción sistema cristal miconitis sonido a gen ramitas. Espero llamar atención feligreses. Fundidor.

Hemos recibido un comunicado de D. Andres Marquez Navarro, el que sentimos no publicar en este número por exceso de original, prometiéndolo hacer en el próximo.

Imp. de Campoy.